



La embajada de México en EU labora con normalidad

ALEJANDRO ALEGRÍA

La relación entre México y Estados Unidos continúa con normalidad, pues la pausa declarada por el presidente Andrés Manuel López Obrador sólo es con la embajada de Washington por los señalamientos sobre la reforma al Poder Judicial, informó Esteban Moctezuma, embajador mexicano en aquel país.

“Nosotros seguimos trabajando de manera normal, cotidiana, con todo el gobierno de Estados Unidos y con el Congreso, porque quedó muy claro en las declaraciones del Presidente (López Obrador) y en el comunicado de la canciller (Alicia Bárcena, de que este tema era exclusivamente con la embajada de Estados Unidos en México y que no cambiaba en lo más mínimo la relación bilateral”, destacó el diplomático luego de participar en la tercera Convención Binacional de la American Society.

“El futuro de México y de su relación con Estados Unidos se sustenta en nuestras dos grandes fortalezas: la económica competitiva de América del Norte y los valores sociales y humanistas de México”, señaló Moctezuma.